
IT-· -fqlf:9.. .. ~:r .~ei1agen zn den Stcnogr'lphisc~f'n Protokollen des Nationair..:::: 

Nr. 'tIfO IJ 

1976 -10- 13 

XIV. Gesetzgebungsperiode 

A n fra g e 

der Abgeordneten DIPL. ING.HANREICH, DR.SCHMIDT 

an den Herrn Bundesminister für Verkehr 

betreffend Nahverkehr Wien-West 

Der Nahverkehr Wien-West, der im Gegensatz zum Schnellbahnverkehr auf 
der Südbahnstrecke nicht in das städtische Verkehrsnetz integriert ist, 
läßt in mancher Hinsicht sehr zu wünschen übrig. Vor allem sind es die lan
gen Intervalle und die häufigen Verspätungen, die immer wieder Anlaß zu 
Klagen geben. 

Angesi chts, [di eses Sachverhaltes ri chten die unterzeichneten Abgeordneten 
an den Herrn Bundesminister für Verkehr die 

A n fra g e 

1. Welche Initiativen haben die öBB bisher von sich aus ergriffen, um in 
Zusammenarbeit mit den Wi·ener Verkehrsbetrieben den Nahverkehr auf der 
Westbahnstrecke in das städtische Verkehrsnetz zu integrieren? 

2. Durch welche Maßnahmen soll dieses Ziel nach den Vorst~'lungen der öBB 
verwirklicht werden? 

3. Bis wann kann mit einer Verkürzung der Taktzeiten auf 30 Minuten und 
einem Abbau der derzeitigen Verspätungen gerechnet werden? 
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